

Stadt Heidelberg

Heidelberg, den 13.05.2004

Anfrage Nr. 0007/2004/FZ
Anfrage von: Frau Stadträtin Dr. Lorenz
Anfragedatum: 20.04.2004

Stichwort:
**Wirtschaftsstandort Heidelberg für
mittelgroße Unternehmen**

Beschlusslauf!

Schriftliche Frage:

In der Rhein-Neckar-Zeitung – zuletzt am 20.04.2004 – konnte man lesen, dass Mannheim für mittelgroße Unternehmen besonders interessant ist: Platz 16 von 25 laut einer Studie des Instituts für Demoskopie in Allensbach.

Wurde Heidelberg in dieser Studie auch genannt und wenn ja, auf welchen Rang gesetzt?

Gibt es Angaben der Siegerstädte, die für unsere Arbeit in Heidelberg interessant sind und als Denkanstöße genutzt werden können?

Antwort:

Heidelberg war nicht dabei, weil in dem Städteranking, das in der Wirtschaftswoche 16. KW veröffentlicht wurde, nur die 50 größten deutschen Städte genannt waren, dazu gehört Heidelberg nicht.

Ähnliches gilt für das Ranking der Bertelsmann Stiftung: Dort waren nur die 25 größten Städte gefragt.

Wir hätten uns gefreut im Teilnehmerkreis zu sein. Benchmarking brauchen wir wohl nicht zu scheuen und bei aller Skepsis hilft es doch immer in der Außensicht und schafft Aufmerksamkeit.

Sitzung des Gemeinderates vom 19.05.2004

Ergebnis: behandelt